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　　 香港特區行政長官李家超、澳門特區行【本報訊】【本報訊】　　 香港特區行政長官李家超、澳門特區行【本報訊】

政長官賀一誠近日在香港禮賓府會面，就推動港澳合作

和粵港澳大灣區高質量發展交換意見。

　　李家超表示，香港與澳門自本月6日全面恢復通關

以來，兩地的人員往來已重新蓬勃起來，足見港澳情誼

深厚，聯繫密切。港澳皆為國家特別行政區，共同堅守

「一國」之本，善用「兩制」之利。在「一國兩

制」的獨特優勢下，港澳與內地融合，同時與世界接

軌，成為連接內地與世界的重要橋樑。

　　李家超指出，港澳同為粵港澳大灣區城市，共同推

動區域發展，參與、貢獻和受惠於國家繁榮發展。兩地

一直優勢互補，在商貿、跨境基建、文化旅遊等不同重

要領域緊密合作，攜手推進大灣區建設。

　　賀一誠表示，港澳關係密切、唇齒相依，香港在多

方面都給予澳門大力支持。兩地將加強科技創新、金

融、中醫藥、旅遊、文化、體育等方面的合作和協同發

展，推動產業發展合作共贏。

　　賀一誠指出，港澳可以進一步加強合作，在參與高

質量建設粵港澳大灣區、融入國家發展大局的進程中，

共同舉辦盛事活動，相信可以起到聯動輻射作用，為大

灣區發展融入創新動力，為廣大居民創造更加美好的生

中學招標插線板3600元/個？當地回應

　　 2月27日，安徽當塗縣有【本報訊】【本報訊】　　 2月27日，安徽當塗縣有【本報訊】

網友發帖稱，「當塗二中一項中標金額

488萬元的採購專案中，出現了單價

3600元的插線板和單價4000元的單燈控制

器，兩項總價19萬元，採購疑似存在成本

虛高、蘿蔔招標。」

　　封面新聞記者從兩款產品的廠家得到

報價，上述同款產品單價均為200多元，

插線板廠家銷售員還稱可以幫忙「虛報成

本」。當塗中學校辦工作人員表示，相關

部門已在調查此事，具體情況由縣委宣傳

部統一回復。當塗縣委宣傳部外宣科工作

人員則表示，「分管領導出差聯繫不上，

無法回答這一問題。」

　　記者根據專案合同上的簽名及電話聯

繫到中標企業語林教育法定代表人陳某，

陳某表示該專案「是我們的員工經手辦理

的，我是作為法人簽了名，具體情況不了

解」。陳某稱未接到相關部門的調查通

知，之後掛斷了電話。

「政壇三寶」秀智商下線！
缺水、缺電、缺蛋、缺藥民眾苦不堪言
　　 臺北政壇現在出現了「三【本報訊】【本報訊】　　 臺北政壇現在出現了「三【本報訊】

寶」，「三寶」都是蔡英文任命的官員，一個是

缺水缺電的王美華；一個是缺蛋的陳吉仲；還有

一個是缺藥的薛瑞元跟吳秀梅。

　　我們先講缺水缺電好了，王美

華說不會缺水也不會缺電，可是臺

灣已經面臨了中南部地區，尤其南

部地區，三十多年的大旱。我們現

在看，曾文水庫已經缺水，這不是

第一次發生，去年已經發生，前年

那也發生過，這是接連兩年都已發

生過的問題。

　　颱風要到六七月那才來，從今

年的三月開始到六七月之前三個多

月，南部已經陷入水荒，王美華說

不會陷入水荒。他說不會，大家相

信嗎？

　　其次他說我們可以拿

水力發電的水，供應給所

謂的大臺南的市民們。他

講的是廢話、屁話，為什

麼？原因非常簡單，臺灣

水力發電只占所有的能源

當中的1.2%，不如一個核

電機組的發電，所以他是

把水庫發電的水先暫時停

掉，然後供應給大臺南的

市民們。

　　但是這裏我們必須要

問，當你這個水一旦是調

用了以後，那你電怎麼

辦？會不會停電？截至目

前，王美華提不出任何的

辦法，然後一天到晚在那

邊講有的沒有的。他說我

們可以調用，那所謂的調

用你要怎麼調度？

　　第二個我們再來看看

這個陳吉仲的蛋荒，陳吉

仲說他只管數量不管蛋

價。他講很多超市、很多便利商店，全部都有

蛋。可是各位去看這個蛋一斤新台幣200多，折合

人民幣大概45塊以上一斤，那個是高級人士吃的

蛋。現在我在跟你講，我買高價的蛋，平民的蛋

我可以吃4盒。

　　然後你說你解決蛋荒，蛋荒已經存在3年，結

果講來講去他還是那一套，是氣候變遷，然後因

為日本的禽流感，導致了我們這個地方的蛋價必

須上升，蛋價上升又沒有蛋。老百姓只是希望你

解決問題，而不是聽你在那邊解釋，也不會聽你

在那邊胡說八道。

　　蛋沒有了，你就要解決，而不是說，未來三

四個月會有蛋，萬一未來三四個月氣候又是異常

的話，那請問你，蛋解決了嗎？

◆圖：香港特區行政長官李家超（右）2月25日在禮賓府與
澳門特區行政長官賀一誠（左）會面。

◆網友發帖曬出的插線板 圖片來源：封面新聞

活，共同譜寫「一國兩制」偉大事業的新篇章。

　　當日，賀一誠率澳門特區政府代表團訪港。代表團在港

考察了香港科學園以及與澳門有合作的中藥創新研究中心

等，瞭解香港創新與科技發展的成果，探究兩地未來合作發

展專案。(來源：新華社、香港政府新聞網)

　　 「日本產經新聞社」報導，蔡英文【本報訊】【本報訊】　　 「日本產經新聞社」報導，蔡英文【本報訊】

訪美有三部曲，第一部曲，仿照1995年李登輝入境

美國的模式，到康奈爾大學去演講；第二個，應美

國眾議院或智庫的邀

請，到美國去訪問；第

三個，今年去巴拉圭總

統的就職典禮，過境美

國的時候，順道到康奈

爾，或者是美國國會發

表視訊或演說。「產經

新聞」的報導，事實上

是根據我在視頻上面講

的總結的結果。但是事

實上，就我所知，蔡英

文為什麼要執意訪美，

況且她訪美的途徑，我

可以非常肯定地說，除

了這三部曲以外還有另

外三部曲。

　　為什麼蔡英文要訪美？第一個，蔡英文認為如

果民進黨輸掉了2024年的話，她非但歷史定位沒

有，還會成為民進黨的罪人。所以，她必須要提升

民進黨的滿意度，支持度跟認同度，她一定要訪美

以此來提高民進黨在

臺灣的選舉的知名

度。第二個，蔡英文

她有一個心結，她希

望超越李登輝、陳水

扁、馬英九，所以她

的訪美如果成功的

話，她就創造了臺灣

唯一的記錄，甚至勝

過李登輝。第三個，

蔡英文認為美中之間

的交惡有利於她操縱

訪美，這是一種賭徒

的心態，這種賭徒的心態她必須要賭一次，美中交

惡的狀況之下，她就順應著美國打「臺灣牌」這個

趨勢，抱緊美國的大腿，甚至向美國提出需求我要

訪美。第四個，蔡英文一旦訪美成功的話，她非但

超越了李登輝，陳水扁跟馬英九，況且她還樹了一

個慣例，爾後如果是民進黨候選人當選的話，她還

可以在「外事」上面垂簾聽政。蔡英文訪美三部

曲，「日本產經新聞」講得斬釘截鐵，事實上各位

去看他第一項，1995年，李登輝透過卡西迪公關公

司的運作，讓他到康奈爾去演講，而且是美國國會

投票通過的，美國行政部門不敢阻攔，讓李登輝訪

美成功，甚至參選了1996年的「大選」。

　　回過頭來說，李登輝這個叫做政治操作，不像

⼼思縝密！⼼思縝密！⼼思縝密！

蔡英文是戰略操作。她不跟美國行政部門去硬碰，她是

透過美國國會，透過美國的智庫或者她的母校，用一個

戰略的高度來看這件事情。只要眾議院通過，加上智庫

的邀請，再加上康奈

爾 ， 她 希 望 「三 合

一」，畢其功於一役，

既能到智庫演講，也能

到康奈爾演講，又可以

到美國國會演講，這個

是臺灣從李登輝，到馬

英九做不到的事，她完

全做到。事實上，她訪

美不只滿足於她回母校

去演講，她重點突破八

大智庫加美國國會，她

是第一位可以正式踏進

華盛頓特區的政治人

物。所以我們可以看得

到為什麼蔡英文積極地訪美，她除了積極訪美以外，她

希望創造一個記錄。這個紀錄成為她的「心魔」，無

論是蕭美琴，還是吳釗燮，我們先拿吳釗燮來講，吳釗

燮斷交的國家那麼多，他為什麼可以穩居高位？他就是

為蔡英文的訪美在服務，他只要做好一件事就可以了，

其他蔡英文可以不用

計較。蕭美琴也是如

此，當蕭美琴能夠促

成蔡英文的訪美之

後，她極有可能讓蕭

美琴擔任賴清德的副

手，蕭美琴的功勞在

這，賴清德想要婉拒

也婉拒不了。這跟當

年李登輝的訪美完全

不一樣，李登輝的訪

美 是 為 自 己 ， 為

1996年的「大選」，

但是蔡英文的訪美，她是要直接掌握民進黨未來的發

展。所以兩個人雖然模式相同，但是實質上心思不同。

　　二個，當蔡英文訪美，可以到美國國會，智庫，甚

至到康奈爾演講，其實康奈爾只是她的一個幌子而已，

她的目的是要進入華盛頓D·C，這個是李登輝、馬英

九，還有其他人根本進不到的地方。她進去的話，她

是創下臺灣唯一的特例，這個才是蔡英文真正需要

的。最後一點就是巴拉圭總統就職，她過境訪問，事

實上這是蔡英文的下策。所以「產經新聞」講三部

曲，事實上他並不瞭解蔡英文的心思，還沾沾自喜地說

他們預判蔡英文的訪美會如何。事實上這些我老早就講

過，只不過他把它整理出來去博版面。事實上，蔡英文

真正訪美，她的目標就是D·C而不是康奈爾。

◆網友發帖曬出的插線板 圖片來源：封面新聞

　　據@當塗發佈，2月28日，當塗縣聯合調查組發

佈情況通報，近期，線民反映當塗二中校園文化工程

建設專案中個別產品採購單價過高，引發關注。當塗

縣迅速成立由縣紀委監委、縣公安局、縣公管局、縣

教育局等部門組成的聯合調查組，對線民反映的情況

進行全面調查。目前調查正在進行，我們將依據調查

情況依法依紀嚴肅處理。(來源：每日經濟新聞綜合)

　　現在是缺水缺電缺蛋，那更重要的還有一

個寶貝叫做吳秀梅，就是薛瑞元的食藥署。臺

灣缺藥，缺藥已經缺到一個什麼樣的地步，包

含胃痛的藥、止痛消炎的藥、頭痛的藥，就是

說一般常用藥品他都缺，他還告訴你

沒缺，你可以去買高價的。

　　民進黨現在動不動就是說，我們

生活富裕，你應該去買高單價的東

西。高單價的東西坦白說，任何人都

買得起，但是你經常備用藥，臺灣現

在不生產，臺灣現在都找中國大陸生

產，那兩岸關係你又搞成這個樣子，

他又不願意進口大陸的藥，你叫老百

姓怎麼解決這種常備用藥。

　　蛋也是一樣的，你千里迢迢從澳

洲、從美國、從日本去找蛋，那你怎

麼不向中國大陸找

蛋，又快，價格也

省了很多，況且臺

灣距離中國大陸那

麼近，你在平潭設

一個轉運中心，馬

上就能解決臺灣蛋

荒的問題。

　　他寧可捨近

求遠，就不向中國

大陸開口，寧願到

這個美國日本，全

球到處去找藥，全

球到處去找蛋，

就不向鄰居伸手

說，你能不能先

暫時讓我渡過難

關。

　　更重要缺水

缺電，缺水缺電

現在是臺灣還沒

到達高峰，等到

六七月端午節一

過，到達高峰的時候，你就天天停水停電好

了。

　　現在民進黨這個部會已經有「三寶」，這

些人都是蘇貞昌「內閣」時代的人，為什麼不

換，就是沒有人想幹這個位置了，他們不得不

留任，蔡英文，陳建仁也想換掉他們，但是沒

有人幹。

　　讓這個「三寶」天天在那邊給你搞笑話，

顛覆我們的政治三觀，這些人只會解釋問題、

抱怨問題，而不去解決問題。我就希望蔡英文

繼續留任這個「政壇三寶」，讓民眾在茶餘飯

後還有一個笑談的機會，也讓民眾茶餘飯後看

看這個「三寶」的腦袋，究竟是不是正常人的

腦袋。

⽇本「產經新聞」曝光蔡英⽂
訪美三部曲，真正意圖顯現
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